

**COVID-19 Weekly Information Update – June 11, 2021 / COVID-19 - Mise à jour de la semaine – le 11 juin 2021**

**\*\*\*\*\* Le français suit \*\*\*\*\***

Hello,

We would like to send you a few updates regarding COVID-19 and ask you to share this information in your networks. Please continue to consult the [AAFC website](#) regularly for updates.

**1. COVID-19 Agricultural Stakeholder conference calls – Participant feedback - REMINDER**

Agriculture and Agri-Food Canada (AAFC) has held information sharing calls with the agriculture and agri-food sector throughout the COVID-19 pandemic, shifting call frequency and other engagement mechanisms as the situation and needs have evolved. Since January 6, 2021, meetings have been held on a bi-weekly basis, with weekly email updates being sent out every Friday.

Since the first call, our intention has been to keep the agriculture and agri-food sector current on COVID-19 developments and to identify impacts on the sector while continuously evaluating the value of our engagement. With that in mind, we are seeking feedback on the current COVID-19 engagement mechanisms to inform the future of these tools.

**Please complete this short survey by close of business today (Friday, June 11th):**

<https://www.surveymonkey.com/r/BRVGHMJ>

**2. The National Program Advisory Committee – DEADLINE EXTENSION**

The Government of Canada remains committed to open, transparent, and merit-based selection processes for Ministerial appointments that are focused on identifying high-quality candidates who demonstrate Canada's diversity.

This process will be used to select members for the [National Program Advisory Committee](#). The Honourable Marie-Claude Bibeau, Minister of Agriculture and Agri-Food Canada, is seeking your assistance in promoting this selection process to your network.

The Minister encourages you to inform your members of this opportunity and invite interested candidates to apply at the following [website](#) by **June 21, 2021**.

**3. Information on Coronavirus disease (COVID-19) from the Public Health Agency of Canada**

There are a number of updated resources available on the Public Health Agency of Canada website for the public including an **Outbreak Update** and the **COVID-19 Virtual Assistant: Coronavirus disease (COVID-19)**.

- [Summary of National Advisory Committee on Immunization statement of May 28, 2021](#)
- [Recommendations on the use of COVID-19 Vaccines](#)
- [Interchangeability of Authorized COVID-19 Vaccines](#)

**Vaccines**

- **COVID-19 Vaccines:**
  - **NEW!** [VaccineConnect: IT system for managing vaccination rollout](#)

- **UPDATE!** [COVID-19 mRNA vaccines](#)
- **UPDATE!** [COVID-19 viral vector-based vaccines](#)
- **UPDATE!** [Vaccines for COVID-19: Shipments and deliveries](#)
- **General information:**
  - **NEW!** [Vaccine Injury Support Program](#)
  - **UPDATE!** [COVID-19 Medical Device Establishment Licence \(MDEL\) suspensions](#)
  - **UPDATE!** [COVID-19 medical masks and respirators: Information for health professionals](#)
  - **UPDATE!** [Medical device shortages: List of shortages](#)
  - **UPDATE!** [Health product advertising incidents related to COVID-19](#)
  - **UPDATE!** [COVID-19 Vaccination Coverage Survey \(CVCS\)](#)
  - **UPDATE!** [Authorized medical devices for uses related to COVID-19: List of products no longer authorized under IO](#)
  - **UPDATE!** [COVID-19 Treatments](#)
  - **UPDATE!** [National and provincial/territorial COVID-19 epidemiology and surveillance trends](#)
  - **UPDATE!** [COVID-19 summaries of recent evidence](#)
- **Coronavirus disease (COVID-19): [Travel restrictions, exemptions and advice](#)**
  - **UPDATE!** [COVID-19: Summary data about travellers, testing and compliance](#)
  - **UPDATE!** [Penalties, fines and reporting someone](#)
  - [COVID-19 mandatory hotel stopover: Plan and book](#)
  - [COVID-19: Travel, testing, quarantine and borders](#)
  - [Priority strategies to optimize testing and quarantine at Canada's borders](#)
- Coronavirus disease (COVID-19): **[Awareness resources](#)**
  - **UPDATE!** [Video series: My why on getting the COVID-19 vaccine](#)
  - **NEW!** [What are mRNA vaccines and how do they work?](#)
  - **NEW!** [What are viral vector-based vaccines and how do they work?](#)
  - [How do we know the COVID-19 vaccines are safe?](#)
  - [How are the COVID-19 vaccines being monitored for safety?](#)
  - [Here's why I'm getting the COVID-19 vaccine with Dr. Sharma](#)

For any questions: [phac.hpoc.stakeholders-partiesprenantes.cops.aspc@canada.ca](mailto:phac.hpoc.stakeholders-partiesprenantes.cops.aspc@canada.ca)

**Reminder: Next AAFC COVID-19 stakeholder call will be held Wednesday June 23<sup>rd</sup> at noon EST**

We encourage you strongly to share your comments and questions in writing through the AAFC Roundtable account ([aafc.roundtable-tableronde.aac@canada.ca](mailto:aafc.roundtable-tableronde.aac@canada.ca)).

**Industry Engagement Division**  
 Agriculture and Agri-Food Canada  
 Government of Canada

\*\*\*\*\*

Bonjour,

Nous souhaitons vous faire part de quelques mises à jour concernant la COVID-19 et vous demandons de communiquer ces renseignements dans vos réseaux. Veuillez continuer à consulter régulièrement le [site Web d'AAC](#) pour les mises à jour.

1. **COVID-19 Conférences téléphoniques avec les intervenants du secteur agricole - Commentaires des participants - RAPPEL**

Agriculture et Agroalimentaire Canada (AAC) a tenu des appels de partage d'information avec le secteur agricole et agroalimentaire tout au long de la pandémie de COVID-19, modifiant la fréquence des appels et d'autres mécanismes d'engagement à mesure que la situation et les besoins évoluaient. Depuis le 6 janvier 2021, les réunions ont lieu toutes les deux semaines, et des mises à jour hebdomadaires sont envoyées par courriel tous les vendredis.

Depuis le premier appel, notre intention est de tenir le secteur agricole et agroalimentaire au courant des développements de COVID-19 et d'identifier les impacts sur le secteur tout en évaluant continuellement la valeur de notre engagement. C'est dans cette optique que nous sollicitons des commentaires sur les mécanismes d'engagement actuels de COVID-19 afin d'orienter l'avenir de ces outils.

**Veuillez remplir ce court sondage avant aujourd'hui fin de journée (vendredi 11 juin).**

<https://www.surveymonkey.com/r/BRVGHMJ>

2. **Comité consultatif national sur les programmes – EXTENSION DE LA DATE LIMITE**

Le gouvernement du Canada continue d'adhérer au principe de processus de sélection ouverts, transparents et fondés sur le mérite pour que les nominations ministérielles soient axées sur le recrutement de candidats hautement qualifiés et représentatifs de la diversité du Canada.

Le présent processus servira à sélectionner des membres du [Comité consultatif national sur les programmes](#). L'honorable Marie-Claude Bibeau, ministre de l'Agriculture et de l'Agroalimentaire Canada, vous demande de nous aider à promouvoir ce processus de sélection auprès de votre réseau.

La Ministre encourage à faire part de cette occasion d'emploi à vos membres et à inviter les personnes intéressées à poser leur candidature sur le [site Web](#) d'ici le **21 juin 2021**.

3. **Informations sur les maladies à coronavirus (COVID-19) de l'Agence de la santé publique du Canada**

Il y a un certain nombre de ressources mises à jour disponibles sur le site Web de l'Agence de santé publique du Canada pour le public, ainsi que pour les professionnels de la santé, y compris notre **Mise à jour sur l'écllosion** et la **assistant virtuel COVID-19** : [Maladie à coronavirus \(COVID-19\)](#). Ce qui suit peut également présenter un intérêt pour votre organisation :

- [Résumé de la déclaration du Comité consultatif national de l'immunisation du 28 mai 2021](#)
- [Recommandations sur l'utilisation des vaccins contre la COVID-19](#)
- [Interchangeabilité des vaccins autorisés contre la COVID-19](#)

**Vaccin**

- **Vaccins contre la COVID-19 :**

- **NOUVEAU!** [ConnexionVaccin : Système informatique pour la gestion du déploiement des vaccins](#)
- **MISE À JOUR!** [Vaccins à ARNm contre la COVID-19](#)
- **MISE À JOUR!** [Vaccins contre la COVID-19 à vecteurs viraux](#)
- **MISE À JOUR!** [Vaccins contre la COVID-19 : Expéditions et livraisons](#)
  
- **Informations générales :**
  - **NOUVEAU!** [Programme de soutien aux victimes d'une vaccination](#)
  - **MISE À JOUR!** [Suspensions de licences d'établissement d'instruments médicaux \(LEIM\) accordées pour lutter contre la COVID-19](#)
  - **MISE À JOUR!** [Masques médicaux et respirateurs utilisés pour la lutte contre la COVID-19 : Renseignements pour les professionnels de la santé](#)
  - **MISE À JOUR!** [Pénuries d'instruments médicaux : Liste des pénuries](#)
  - **MISE À JOUR!** [Incidents concernant la publicité de produits de santé liés à la COVID-19](#)
  - **MISE À JOUR!** [Enquête sur la couverture vaccinale contre la COVID-19 \(ECVCC\)](#)
  - **MISE À JOUR!** [Instruments médicaux autorisés pour les utilisations liées à la COVID-19 : Liste des produits qui ne sont plus autorisés par l'arrêté d'urgence](#)
  - **MISE À JOUR!** [Traitements contre la COVID-19](#)
  - **MISE À JOUR!** [Tendances nationales et provinciales/territoriales de l'épidémiologie et de la surveillance de la COVID-19](#)
  - **MISE À JOUR!** [Résumés de données probantes récentes sur la COVID-19](#)
  
- **Maladie à coronavirus (COVID-19) : Restrictions, exemptions et conseils en matière de voyages**
  - **MISE À JOUR!** [COVID-19 : Données sommaires sur les voyageurs, les tests de dépistage et la conformité](#)
  - **MISE À JOUR!** [Pénalités, amendes et signalement d'un contrevenant](#)
  - [Séjour obligatoire à l'hôtel en raison de la COVID-19 : Planifier et réserver](#)
  - [COVID-19 : voyage, dépistage, quarantaine et frontières](#)
  - [Stratégies prioritaires pour optimiser les tests et la quarantaine aux frontières du Canada](#)
  
- **Maladie à coronavirus (COVID-19) : Ressources de sensibilisation**
  - **MISE À JOUR!** [Série de vidéos : Mes raisons de me faire vacciner contre la COVID-19](#)
  - **NOUVEAU!** [Que sont les vaccins à base d'ARNm et comment fonctionnent-ils?](#)
  - **NOUVEAU!** [Que sont les vaccins à base de vecteurs viraux et comment fonctionnent-ils?](#)
  - [Comment savons-nous que les vaccins contre la COVID-19 sont sécuritaires?](#)
  - [Comment la sécurité des vaccins contre la COVID est-elle surveillée?](#)
  - [Voici mes raisons de me faire vacciner contre la COVID-19 avec Dr. Berthiaume](#)

Pour toutes questions: [phac.hpoc.stakeholders-partiesprenantes.cops.aspc@canada.ca](mailto:phac.hpoc.stakeholders-partiesprenantes.cops.aspc@canada.ca)

**Rappel : Le prochain appel d'AAC COVID-19 avec les intervenants du secteur se tiendra le mercredi 23 juin à midi HNE.**

Nous vous encourageons vivement à nous faire part de vos commentaires et questions par écrit via le compte de la table ronde d'AAC ([aafc.roundtable-table ronde.aac@canada.ca](mailto:aafc.roundtable-table ronde.aac@canada.ca)).

**Division de la consultation du secteur**  
Agriculture et Agroalimentaire Canada  
Gouvernement du Canada